



ケソンシティからの来訪者 (上左)成田空港で (上右)千葉市役所で (下)勝浦ビッグひな祭り



千葉 YMCA ニュースボード  
2015年4月1日 第195号  
[www.ymcajapan.org/chiba/](http://www.ymcajapan.org/chiba/)

## YMCA の使命を再確認

新年度を迎える千葉 YMCA は、「青少年の健全育成」「国際理解・協力」「生涯学習を通じた良き隣人関係作り」「ボランティア指導者養成」という私たちの使命を再確認し、地域から愛され、必要とされる YMCA として発展することを目指します。同時にこの年度は、未来に向けた事業の研究・開発を進めます。

継続事業として取り組む学習支援・野外・軽度発達障がい児支援など公益目的の諸事業を実施するとともに、会員事業を充実させ、他団体やキリスト教会との連携を強めます。

新年度も会員皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

### ◆ケソンシティYから5名が来訪

2月27日から3月5日まで、千葉YMCAと姉妹関係にあるフィリピン・ケソンシティYMCAから5名の代表が来訪されました。青年2名と高校校長、マガナ前総主事、それにケソンシティ市長室職員(皆、同Yの会員)です。

5名の皆さんは、土日はホームステイに別れ、各ホストのお宅で日本の生活を味わいました。続く月・火は少年自然の家に宿泊、その間に千葉市役所・市議会を表敬訪問してケソンシティのバウティスタ市長からのメッセージを伝達し、また勝浦の名物ビッグひな祭りを見学することができました。

滞在期間中、千葉YMCAの青年ボランティアリーダーと有志会員が多数交流に参加し、来訪の皆さんと友好を深め、互いの文化を学び合いました。

### ◆春キャンプ花盛り

3月25日から海辺へ、26日から雪山へとキャンプがスタート。4月3、4日の乗り鉄キャンプまで続きます。

### ◆千葉市少年自然の家10周年

千葉YMCAは、千葉市がPFI方式で民間に運営委託をしている「千葉市少年自然の家」のプログラム運営を担って、開所以来10年間、市民の期待に応える運営の実績を挙げてきました。

3年前からは、夏休みに福島県の被災地の児童を招待して、少年自然の家(と協力くださる団体の施設)で「リフレッシュキャンプ」を開催しています。

これからもYMCAの持つノウハウを活用して、公益性の高い事業に取り組んで参ります。

### ◆定期総会は5月30日(土)午後

千葉センターで1時開会、礼拝・議事の後、3時から会員の集いを行います。震災被災地で音楽による支援活動を続けている小川圭一氏を招きます。

○千葉センター 043-222-3811

○柏センター 04-7162-3711

○船橋地域デポ 047-425-6366

ニュースボード編集:青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp